

Triunfal Entrada Mora en Petrer

14/05/2017



Los colores rojo, azul y blanco fueron elementos destacados del boato de la comparsa Moros Nuevos | Jesús Cruces.

El bando de la media luna comenzó ayer el segundo gran desfile de las fiestas de Moros y Cristianos en honor a San Bonifacio, Mártir, de Petrer en la Entrada Mora. Con paso firme y majestuoso los moros conquistaron al público con un verdadero espectáculo visual gracias a los coloridos y vistosos trajes con los que los festeros recorrieron el casco histórico de la localidad ayer, 14 de mayo, festividad de su patrón.

Fue la comparsa Moros Nuevos la encargada de abrir este desfile con una imponente puesta en escena en la que se rememoraron los orígenes de esta comparsa que fue fundada en 1950. Un gran pórtico abría la Entrada Mora seguida del inconfundible olor a

incienso con el que se simbolizó su nacimiento gracias a los 27 hombres que fundaron la comparsa, también representados en el desfile. No faltaron las banderas de sus 67 años de historia, su máximo símbolo.

La combinación de los colores **rojo, verde y blanco** que tanto representan a los Moros Nuevos fueron una parte importante de una **elegante coreografía.** Las *filàs* también estuvieron representadas, se homenajeó a la **más longeva de la comparsa, los Negros Veteranos,** que **desfiló con orgullo a galope de caballo,** logrando la admiración del público. El avance imparable de esta comparsa por la historia de las fiestas de Moros y

Cristianos de Petrer concluyó con la *Filà* **Walies**, que este año conmemora su 50 aniversario.



Jesús Cruces.

Tras el boato fue el turno de la Capitanía de 2017 junto al Embajador Moro, José Emilio Albujer Lax, todos a caballo con sus llamativos trajes, salvo la rodela, que, como es tradicional, desde su palanquín despertaba el cariño y aplausos del público con sus saludos. Seguidamente desfilaba la fila Abderrahmans, abriendo así el camino a las numerosas tropas moras que les siguieron durante más de dos horas: Moros Beduinos, Moros Viejos, Berberiscos y Moros Fronterizos. Todos ellos precedidos por sus máximos representantes. El bando moro una vez más desfiló con majestuosidad llenando de color las calles por las que transcurrió este último gran desfile. En su vestuario destacaron los toques dorados y plateados, que adornaban los trajes de las cinco comparsas moras así como los trabajados maquillajes.

En el bando de la media luna llamó la atención la numerosa representación de Moros Viejos así como la participación de la Capitanía de hace 25 años de la comparsa Berberiscos. Además la rodela Valeria Torregrosa Maestre, de la comparsa Moros Fronterizos, sorprendió al público al realizar el desfile a lomos de un burro y con gafas de sol.



Jesús Cruces.

El bando cristiano, protagonista del desfile del pasado sábado, tomó el relevo acelerando el ritmo al pasar de las marchas moras a las cristianas y pasodobles. Con alegría recorrieron las calles de Petrer, en primer lugar los Vizcaínos, seguidos de Marinos, Tercio de Flandes, Estudiantes y Labradores. En ambos desfiles llamó la atención la comparsa de Estudiantes, pues cuenta con el mayor número de filas cristianas.

Pese a estar en la recta final de sus fiestas de Moros y Cristianos, los festeros dejaron atrás el cansancio acumulado para disfrutar de su último gran desfile y lo dieron todo para volver a demostrar por qué gusta tanto esta fiesta. Miles de personas, preterenses y también visitantes, llenaron las callles.

En la tribuna de autoridades, además del alcalde de Petrer, Alfonso Lacasa, concejales de la Corporación Municipal y representantes de la sociedad petrerense, estuvieron el subdelegado de Gobierno en Alicante, José Miguel Saval, el director territorial de Presidencia en Alicante, Esteban Vallejo; la directora General de Justicia, Verónica López, el Comisario de la Policía Nacional de Elda y Perer, Bartolomé Calvo y los diputados nacionales de Ciudadanos Marta Martí y José Cano.



La pasión festera se podía ver reflejada en cada comparsista | Jesús Cruces.

Llega el final

Tras cuatro intensos días Petrer se despide hoy de sus fiestas con un día repleto de emociones. La última jornada de las fiestas de Moros y Cristianos arrancará oficialmente a las 10:30 horas con la Guerrilla, Estafeta y Embajada Cristiana en la que se recrea el asalto del bando de la cruz al castillo y la rendición mora. Por la tarde San Bonifacio, Mártir, volverá a las calles de Petrer. A partir de las 16:30 horas dará comienzo la Subida del Santo. Dispararán al alardo todas las comparsas y harán ostentación los capitanes de sus rodelas hasta la ermita de San Bonifacio, tras la misa

en acción de gracias se realizará la **proclamación de** capitanes, abanderadas y rodelas para el año 2018.

Tras ello se procederá a la bajada de las comparsas que arroparán a sus nuevos capitanes disparando de nuevo al alardo hasta la calle Nou. Desde allí partirán hasta San Bartolomé para acompañar a sus capitanes a sus domicilios. La despedida de las bandas de música podrá el punto y final a cinco días intensos de fiesta.

Pero antes, los petrerenses disfrutaron de la última, larga e intensa noche de fiestas.



La Entrada Mora en imágenes

 $\{phocagallery\ view=category|categoryid=308|limitstart=0|limitcount=0\}$





